
5月
がつ

4 日
よ っ か

は「みどりの日
ひ

」   
 

毎年
まいとし

 5月
がつ

4日
よ っ か

は、「みどりの日
ひ

」です。国民
こくみん

の祝日
しゅくじつ

です。自然
し ぜ ん

に 感謝
かんしゃ

する 日
ひ

です。

2007年
ねん

から ５月
がつ

4日
よ っ か

が 「みどりの日
ひ

」に なりました。前
まえ

は、４月
がつ

２９日
にち

でした。こ

の日
ひ

は、たくさんの 国立
こ くりつ

公園
こうえん

に 無料
むりょう

で 入
はい

ることが できます。 

 

単語
たんご

-Vocabulary 

1 国民
こくみん

 ・ ・A お金
かね

が 要
い

らない こと 

2 祝日
しゅくじつ

 ・ ・B 今
いま

よりも ずっと 前
まえ

 

3 感謝
かんしゃ

 ・ ・C 「ありがとう」と 思
おも

うこと 

4 昔
むかし

 ・ ・D 国
くに

が 作
つく

った 公
こ う

園
えん

 

5 国立
こ くりつ

公園
こうえん

  ・E 国
くに

の 人
ひと

 

6 無料
むりょう

 ・ ・F 国
くに

が 決
き

めた、お祝
いわ

いの 日
ひ

 

 

使
つか

いたい フ
ふ

レ
れ

ー
ー

ズ
ず

 -Phrases you can use 

上
うえ

の 文
ぶん

にある フ
ふ

レ
れ

ー
ー

ズ
ず

です。どこに ありますか？ どんな 意味
い み

ですか？ 

フ
ふ

レ
れ

ー
ー

ズ
ず

 自分
じぶん

で 文
ぶん

を 作
つく

ります。 

Nに なりました。  

V ことが できます。  

 

話題
わ だ い

 -Topic 

【選
えら

びましょう！     】 

Q:「自然
し ぜ ん

」は どれですか？ 

（１）車
くるま

 （２）森
も り

 （３）家
い え

 
 

【話
はな

しましょう！     】 

Q：あなたは、自然
し ぜ ん

が 好
す

きですか？ 
 

時間
じ か ん

が あったら【調
しら

べましょう！     】 

Q:あなたの 家
いえ

の 近
ちか

くに、国
こ く

立
りつ

公
こ う

園
えん

は ありますか？ 


